
 

 

COMITÉ CONSULTATIF DES SERVICES AUX ÉLÈVES HANDICAPÉS 
OU EN DIFFICULTÉ D’ADAPTATION OU D’APPRENTISSAGE 

 

 

Procès-verbal de la séance du Comité consultatif des services aux élèves HDAA 2023-2024 du 

Centre de services scolaire Marie-Victorin, tenue le 22 janvier à 19h15, en présentiel. 

 

Représentants des parents Fonction Présence Absence 

Nicolas Brosseau Président x  

Julie Ross Vice-présidente x  

Yasmine Tahi Secrétaire x  

Johanne Daudier Secrétaire x  

Alejandro Perez Pichardo Subs. membre x  

Armand Benhaim Subs. membre  x 

Chantal Belisle membre x  

Dinah Jaime membre   

Geneviève Thuot membre  x 

Gerson Rodriguez Subs. membre  x 

Guylaine Lehouillier membre  x 

Josée Laperrière membre  x 

Josué Arturo Gutierrez Garcia membre x  

Luis Alejandro Toro Subs. membre  x 

Matthieu Hurtubise membre  x 

Nadia Rousseau membre x  

Perline de Voyer membre  x 

Sarah Després-Kaba membre  x 

Sophia Kaméni membre x  

Thomas Sieber Subs. membre  x 

Représentants de la communauté  

Ginette Pariseault ISEHMG x  

Représentant des directions d’école  

Julie Véronneau Directrice école x  

Représentante des enseignants  

 Enseignant secondaire   

Julie Rivard Enseignante primaire x  

Représentante des professionnels  

Marie-Claude Michaud Repr. des professionnels  x 

Représentante du personnel de soutien  

Kim Chaput Bégin Techn. Éduc. spéc.  x 

Services des ressources éducatives  

Mélanie Lessard Directrice adjointe SRÉ x  



 

 

1. Constatation du quorum 

Nous n’avons pas quorum, donc nous ne pouvons procéder à des adoptions lors de la 

réunion de ce soir. 

 

2. Ouverture de l’assemblée 

Mme Mélanie Lessard ouvre l’assemblée puis passe la parole à M. Nicolas Brosseau. 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 

Aucune adoption possible, nous passons au point suivant. 

 

4. Parole au public 

Nous avons du public qui vient voir ce qu’est le comité. 

 

5. Adoption du procès-verbal du 27 novembre 2023 

Aucune adoption possible, nous passons au point suivant. 

 

6. Formulaire de conflits d’intérêt RAPPEL 

M. Nicolas Brosseau rappelle aux membres qui n’ont pas encore rempli le document de 

le faire pendant la réunion ou le plus rapidement possible. 

 

7. Budget du comité 

Mme Mélanie Lessard nous mentionne que le montant qui devait être payé l’an passé 

pour les membres ayant participé au congrès de l’ITA n’a pas été reçu. Donc, 500$ 

devront être pris dans le budget de l’année 2023-2024 pour payer le montant de l’an 

dernier. 

 

8. Congrès de l’ITA 

Mme Mélanie Lessard nous parle du congrès, des dates et d’une partie de la 

programmation. 

Elle demande aux membres qui désirent participer au congrès d’envoyer un message à 

Mme Linda Normandeau. À noter que cette année, il n’y a aucune limite de participants 

étant donné qu’une entente a été conclue en concert avec le comité de parents. 

 

9. Parole au président 

Les sujets suivants ont été abordés par M. Nicolas Brosseau : 

- La grève et ses impacts sur les élèves 

- La possibilité de créer des sous-comités dans le CCSEHDAA en lui envoyant les 

suggestions. 

- Mme Mélanie Lessard nous dit que si les élèves en difficulté échouent pour les 

matières à sanction, ils auront les cours d’été offerts gratuitement. 

 



 

10. Parole à la représentante du comité de parents 

Mme Johanne Daudier relate les points abordés lors de la dernière réunion du comité 

de parents : 

- La rencontre avec la protectrice régionale de l’élève 

- Le rattrapage scolaire 

- L’Éclipse totale du 8 avril prochain 

- Le congé pédagogique pour le lendemain de l’Halloween (rejeté par le CA du CSS) 

- Le redécoupage de certains secteurs qui touche plusieurs écoles 

- La formation sur l’anxiété en virtuel, le 23 janvier 

- La foire des cégeps et des centres de formations professionnelles à l’école André-

Laurendeau, également le 23 janvier 

- L’implication dans des sous-comités 

 

11. Parole au représentant FCPQ 

M. Nicolas Brosseau parle du forum EHDAA et du sondage au sujet de la santé mentale 

sur la page Facebook. 

 

12. Parole aux membres 

Mme Julie Ross nous rappelle qu’il y a la journée parents de l’ITA, le 3 février prochain. 

 

13. Varia 

 

13.1 Futures réunions du comité CSEHDAA en bimodal, en virtuel ou en présentiel?  

Comme le comité n’a pas quorum à ce temps de l’année, il y a eu la proposition de 

faire les rencontres en virtuel pour les mois d’hiver et de revenir en présentiel par 

la suite car l’option en bimodal est difficile à gérer. 

 

14. Levée de l’assemblée 

Comme les points de l’ordre du jour sont épuisés, la levée de l’assemblée est proclamée. 

Il est 21h05. 

                

 

 

 

      Rédigé par Johanne Daudier 


